

Ayer, 29-M, fue un día grande, importante para la región y para el país en su conjunto, muy importante no sólo para el sindicalismo confederal y de clase, no sólo para trabajadoras y trabajadores, no sólo para desempleadas y desempleados, sino que lo fue para toda la ciudadanía. Pero no quiero en la reflexión que plasmo en estos párrafos valorar la magnitud del éxito de la movilización, ya lo hacemos en otros muchos documentos de los que se recogen en esta Gaceta Sindical.

Se dijo en multitud de ocasiones ayer en nuestras intervenciones de cierre de las manifestaciones, aquí en CLM, en Madrid por los SSGG confederales y en el resto del país. ¿Se pretende convertir un problema laboral y social en un conflicto de orden público?, ¿cuánto tiempo hacía que no veíamos el despliegue policial en nuestras ciudades y pueblos?, ¿cuántas identificaciones se nos pidieron ayer, y también durante las movilizaciones varias de las últimas semanas? Y no sólo eso, se nos fotografía a hurtadillas, se nos grava en vídeo escondidos detrás de los visillos de los despachos gubernamentales. ¿Qué vigilan?, ¿qué temen?, ¿a quiénes defienden y a quiénes pretenden amedrentar?

¿Qué es esto de contraponer el derecho de huelga frente al derecho al trabajo? ¡Sólo ayer! ¿Qué hay de hoy, de mañana y del resto de los días? ¿Qué hay del derecho a informar que ejercen los piquetes cuando éstos son tratados como si de violentos agitadores se tratara, a empujones y con el mayor de los desprecios en muchos casos? Demasiadas preguntas que

¿Cómo se respetan los derechos?

Ángel Lucas Sánchez
CCOO CLM

Y por primera vez la persona encargada de informar sobre el desarrollo de la jornada es la Directora General de Política Interior. El día no se merecía el rango de una Vicepresidencia del Gobierno o de un Ministerio, como en anteriores ocasiones. Quizá les parezca un hecho menor una Huelga General, a



dejan en entredicho el respeto a derechos fundamentales de una sociedad moderna, avanzada y democrática.

Y una última cuestión. El desprecio a tanta gente que ayer hizo huelga, e incluso tam-

bién a quienes no la hicieron, a tanta gente manifestándose por las calles de este país, a un país entero que vive en una encrucijada muy complicada, que ayer vivió un día que lo pudo ser todo, salvo normal.

nosotros no. Y, de nuevo alguien del Ministerio del Interior, de nuevo intentando convertir lo que es en lo que no es.

Paciencia y ánimo, mucho ánimo.



Para más información:
castillalamancha.ccoo.es



¡Síguenos!